

# *Lamenta presidente de Cuba deceso del cineasta venezolano Edmundo Aray*

---



La Habana, 26 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lamentó este miércoles en La Habana el deceso del cineasta, poeta y ensayista venezolano Edmundo Aray.

En su cuenta de la red social Twitter, el primer mandatario cubano expresó: 'Sentido abrazo y condolencias a los familiares del amigo de Cuba, Edmundo Aray quien fue Director de la Escuela Internacional de Cine de San Antonio de los Baños'.

Aray falleció en la madrugada de este miércoles, a los 83 años de edad, en el estado de Mérida, México.

Nació en Maracay, estado de Aragua, Venezuela, en 1936, y fue poeta, cuentista, historiador, editor y cineasta.

Fundó en el año 1974 el Comité de Cineastas de América Latina y fue integrante de la Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano y de sus Consejos Superior y Directivo.

Tuvo una meritoria labor durante el tiempo que dirigió la Escuela Internacional de Cine y Televisión en San Antonio de los Baños en Cuba en el período (2000- 2002).

También estuvo al frente de la filial de la Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano, Capítulo Mérida, y promovió diversas publicaciones relacionadas con el nuevo cine latinoamericano. (Fuente: [PL](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/194486-lamenta-presidente-de-cuba-deceso-del-cineasta-venezolano-edmundo-aray>



**Radio Habana Cuba**